

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Innovación de "El Mercurio" realiza el seminario "Agenda 2026-2030"

Pág. : 7
 Cm2: 692,8
 VPE: \$ 9.101.260

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

JOSE TOMÁS ARRIAGADA /
 FOTOGRAFIAS, CAROLA WAGEMANN

Una amplia convocatoria se vio ayer en esta casa periodística, en el marco del seminario "Agenda 2026-2030", un espacio organizado por el cuerpo de Innovación de "El Mercurio", que tuvo como objetivo analizar los principales desafíos que deberían observar las políticas públicas en los próximos cuatro años en temas de emprendimiento, innovación, inversión y futuro.

En este encuentro, que se llevó a cabo mediante paneles de conversación en los que participaron más de 25 líderes de diversas áreas, surgieron distintas propuestas y desafíos en materia de políticas públicas. Además, los panelistas conversaron en torno a sus distintos puntos de vista.

Durante la bienvenida, Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", puntualizó que "desde la fundación de este diario, nuestra labor ha tenido dos dimensiones. Por un lado, la propiamente informativa, con la entrega jerarquizada de hechos noticiosos, y por otro, no abandonar nunca la conversación y discusión sobre las principales inquietudes que pueden aquejar a la comunidad. Ese es el espíritu que ha animado el cuerpo de Innovación de "El Mercurio", que la urgencia en materia de inmigración, seguridad y el escenario geopolítico, no ahogue ni eclipsie la necesaria reflexión sobre otras dimensiones del quehacer cotidiano de las personas, las cuales inciden en su capacidad de emprender, de desarrollarse y también en la capacidad de abordar los problemas que tiene nuestro país".



Manuel Fernández, editor Innovación de "El Mercurio"; Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de Fundación Encuentros del Futuro; Ximena Lincolao-Gates, futura ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Alfonso Gómez, director Fundación Encuentros del Futuro, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", dio la bienvenida al encuentro y destacó el espíritu que ha animado el cuerpo de Innovación de este medio, donde se da espacio a la reflexión en torno a la capacidad de emprendimiento, desarrollo y los desafíos de nuestro país.



José Miguel Benavente, Vicepresidente Ejecutivo de Corfo; Pamela Contador y José Orlandini.

Con foco en los desafíos de las políticas públicas en materia de emprendimiento, innovación y futuro:

Innovación de "El Mercurio" realiza el seminario "Agenda 2026-2030"



Aquí, más fotos sociales del seminario "Agenda 2026-2030".



Ximena Órdenes, senadora, y Marisela Santibáñez, diputada.



Francisca Yáñez y Francisco Chahuan, senador.



Jorge Olivero, Diego Schalper, diputado; Florencia Cummins y Juan Mella.



Leonardo Soto, diputado, y Luis Castillo.



Paulo Costa, Jiaxin Huai y Pablo Zamora, presidente de Fundación Chile.



Lucas Palacios, rector de Inacap, y Carola Rojas.



Jorge Atton y Verónica Díaz.